
Beschlussauszug
aus der

24. Sitzung der Stadtvertretung der Residenzstadt Neustrelitz 
vom 08.12.2022

Top 9 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Obermair weist noch einmal auf das Thema Hundekot hin und schlägt vor, dies 
noch einmal aufzunehmen, da es noch immer für großen Unmut sorgt.

Herr Milbredt lobt ebenfalls das Jahresabschlussessen bei der Bundeswehr und 
hofft, dass beim Gegenbesuch mehr Stadtvertreter anwesend sind.
Auch trägt Herr Milbredt ein Resümee der Stadtwerke zum Weihnachtsmarkt im 
Tiergarten vor. Kurz gesagt, war es wieder ein Erfolg. Herr Milbredt bedankt sich bei 
den Stadtwerken.

Frau Raemisch erkundigt sich zur Sperrung (durch das Liegen großer Betonplatten) 
des Gehweges Glambecker Straße zum Markt hin links.
Weiterhin fragt sie zu einer eventuell bestehenden Übersicht mit Ort und Trägern 
von Beratungsstellen und zu einer eventuellen Zusammenarbeit zwischen dem Amt 
für Bildung und Soziales der Stadt und dem Sozialamt des Landkreises Mecklenbur-
gische Seenplatte.

Herr Zimmermann erklärt zu Frage eins, dass es Probleme wegen des Abrisses gab 
und nun sollte aber in Kürze der Abriss erfolgen und somit der Gehweg wieder frei 
sein.
Die Frage zwei sollte im Ausschuss für Bildung und Soziales besprochen und dazu 
sollten auch Vertreter vom Landkreis eingeladen werden.

Herr Kowarik verweist auf die vielen aktuellen Graffitischmierereien in der Stadt und 
hofft das der- oder diejenigen gefasst und zur Kasse gebeten werden.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 19. Dezember 2022
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